

Saludos,

Hace un par de semanas mencioné el hecho de que, como personas que trabajan en educación, siempre estamos al tanto de las próximas vacaciones y descansos. Lo que también

sabemos es que las vacaciones y los descansos son una oportunidad para recargar energías y seguir con la misma motivación y entusiasmo al regresar a la escuela.

En este sentido, queremos recordarles que las vacaciones de invierno comienzan el 15 de diciembre y finalizan el 10 de enero.

Es importante recordar que durante las vacaciones de invierno, los estudiantes tienen la oportunidad de descansar y recuperarse.

Además, las vacaciones de invierno son una oportunidad para realizar actividades familiares y disfrutar de la naturaleza.

Por lo tanto, queremos invitarlos a que aprovechen las vacaciones de invierno para descansar, recuperarse y disfrutar de la naturaleza.

Esperamos que las vacaciones de invierno les traigan mucha alegría y felicidad.

Atentamente,

El Comité Directivo del Colegio de Bachilleres de Coahuila de Zaragoza.

Atentamente,

El Comité Directivo del Colegio de Bachilleres de Coahuila de Zaragoza.

Atentamente,

El Comité Directivo del Colegio de Bachilleres de Coahuila de Zaragoza.

Atentamente,

El Comité Directivo del Colegio de Bachilleres de Coahuila de Zaragoza.

Atentamente,

El Comité Directivo del Colegio de Bachilleres de Coahuila de Zaragoza.

Atentamente,

El Comité Directivo del Colegio de Bachilleres de Coahuila de Zaragoza.

Atentamente,

El Comité Directivo del Colegio de Bachilleres de Coahuila de Zaragoza.

Atentamente,

El Comité Directivo del Colegio de Bachilleres de Coahuila de Zaragoza.

Más allá de las victorias y las derrotas, la camaradería y el apoyo a los jugadores es lo que

nos hace sentir orgulloso de ser parte de la historia de los Clipper.

¡Sigue leyendo!

Para más información, visitad www.clipper.com o sigue a los Clipper en las redes sociales.

Todos somos Clipper.

#ORGULLOclipper